

ment des classes denotent, à mon
sance remarquable des qualités et des défauts de
l'enfance. Nos écoles ne peuvent que profiter de
l'adoption en entier des principes recommandés par
un Instituteur aussi expérimenté et aussi habile."

Cette méthode d'enseigner l'écriture a été sanc-
tionnée par le Comité d'éducation du Conseil de Sa
Majesté, après une enquête approfondie.

Elle a été adoptée dans plusieurs pays sur le conti-
nent; et son introduction dans nos écoles Canadiennes
produirait les résultats les plus avantageux.

Dans les écoles Allemandes, le dessin est enseigné
simultanément avec l'écriture; il en est ainsi dans les
écoles des Frères de la Doctrine Chrétienne, et autres
écoles excellentes en France. Dans toutes ces écoles,
l'écriture des élèves était supérieure à celle des élèves
de même âge dans toutes les autres écoles que j'ai
vues. J'ai apporté avec moi quelques spécimens
d'écriture de ces différentes écoles, et ils ont excité
l'admiration et l'étonnement de tous ceux à qui je les
ai montrés. Je concours pleinement dans la déclara-
tion suivante du Secrétaire du Bureau d'éducation
à Boston, et l'importance des sujets dont elles traitent,